

Ressort: Musik

Heinz Rudolf Kunze: Ich habe keinen Internetanschluss

Osnabrück, 26.02.2015, 12:35 Uhr

GDN - Heinz Rudolf Kunze hat in einem Interview offenbart, keinen Internetanschluss zu besitzen. Der Schriftsteller und Musiker misstraut den Neuen Medien zutiefst und verweigert den Umgang mit ihnen, sagte er der "Neuen Osnabrücker Zeitung".

In dieser Hinsicht sei er "ein extremer Dinosaurier". Neben dem Vorteil der schnellen Herstellung einer Öffentlichkeit sehe der 58-Jährige "eben auch unglaublich viele Schattenseiten". Die Art und Weise, wie sich besonders junge Menschen im Netz total entblößen, alles von sich preisgeben, und das in einer "unfassbaren Naivität", das sei Kunze sehr unheimlich. Der Liedermacher habe eine Facebook-Seite, die aber von seinem Management betrieben werde.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-50469/heinz-rudolf-kunze-ich-habe-keinen-internetanschluss.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com